

Werte Sportkameraden, Werte Sornoer,

wie es den meisten von Euch nicht verborgen blieb, beendete unser Fußballteam die letzten Spiele der Saison 2011/12 nur mit 11 bzw. 12 Spielern.

Mit den Abgängen der Spieler Mark Umlauf, Robert Liebe und Stefan Szott war die Spielerdecke der Maßen geschrumpft, dass die Mannschaftsmeldung für die kommende Saison zurückgezogen wurde.

Welche Möglichkeiten gab es noch, um einen Spielbetrieb in Sorno aufrecht zu erhalten?

Da der SV Aufbau Oppelhain vor Meldetermin Überlegungen getroffen hatte, eine dritte Mannschaft zu melden, wurden kurzfristig im Juni Gespräche zwischen beiden Vereinen geführt.

Diese Gespräche wurden sehr konstruktiv und in einer sachlichen Atmosphäre geführt. Die verliebenden Spieler diskutierten sehr kontrovers, ihre Absicht war weiterhin in Sorno Fußball zu spielen.

Im Ergebnis der Gespräche wurde folgende Vereinbarung getroffen:

- **Die Spieler Heiko Michling, Rene Feldner, Gunnar Lange, Christoph Walter, Marko Richter, Max Koppen, Christian Bortz, Daniel Szott, Robin Gerstberger und Torsten Lehmann wechseln zum SV Aufbau.**
- **Die zweite Mannschaft des SV Aufbau trägt ihre Heimspiele der Serie 2012/13 der 2. Kreisklasse Ost auf der Platzanlage in Sorno aus.**
- **Es erfolgt ein gemeinsames Training aller Spieler in Oppelhain. Die Ausweichmöglichkeit besteht in Sorno.**

- **Die Spiele der zweiten Mannschaft werden mit den Trikots von SV Blau – Gelb Sorno ausgetragen. (Dies ist auch mit den Verantwortlichen des Spielbetriebes im EE – Kreis abgestimmt.)**

Um alle bisherigen Missverständnisse auszuräumen, der SV Blau Gelb Sorno besteht als eigenständiger Verein weiter und ist nach wie vor für die Platzanlage in Sorno verantwortlich.

Bei der Entscheidungsfindung mussten von den Verantwortlichen und den Spielern eventuelle Befindlichkeiten in den Hintergrund rücken. Dies sollte auch bei euch so sein.

Im Vordergrund steht die Aufrechterhaltung des Spielbetriebes auf unserer Platzanlage.